



Veteranenclub Siemens-Cerberus
Präsident Enzo Peduzzi
Weidstrasse 9
8706 Meilen
www.vcsc.ch

Januar 2024

Liebe Rentnerinnen und Rentner

Die Türen zum 2023 sind geschlossen, für's 2024 stehen sie bereits weit offen! Was uns die nächsten zwölf Monate wohl bringen werden? Wir wissen es nicht, hoffen aber auf gute Gesundheit und viele gemütliche Stunden im Kreis der Pensionierten. Der Vorstand wird einen Teil dazu beitragen und wünscht allen, dass die Hoffnungen und Träume für 2024 in Erfüllung gehen.

Unser Jahresausflug

Früh, für manche fast zu früh, starteten rund 90 reiselustige VCSC-ler bei schönstem Wetter in Richtung Baselbiet. Spätestens beim Stau vor dem Gubristtunnel waren alle hellwach und erlebten am eigenen Leib was es heisst täglich Richtung Westen im Verkehrschaos zu stehen. Gottlob sind wir pensioniert!

In der Saline Riburg in Rheinfelden stärkten wir uns bei Kaffee und Gipfeli im Saldome 2, der grössten Holzkuppel Europas, bevor es auf Entdeckungstour durch die Saline ging und wir in die Geheimnisse der Salzgewinnung und Verarbeitung eingeweiht wurden.

Nach der lehrreichen Führung losten uns die Chauffeure nach Münchenstein. Im Restaurant Seestern in Park im Grünen wartete bereits der Apéro auf uns. Bei einem Glas Weissen auf der Sonnenterrasse tauschten wir mit unseren Kolleginnen und Kollegen News aus und schwelgten in Erinnerungen alter Zeiten.

Vor dem urchigen Mittagessen begrüsst unser VCSC-Präsident Enzo Peduzzi die grosse Schar "Cerberüssler" und bedankt sich bei André Maurer, den stillen Helfern im Hintergrund und beim Fotografen Ernst Lienhard. Was wäre ein Ausflug ohne Bilder? Ernst drückt im richtigen Moment am richtigen Ort den Auslöser und knipst Erinnerungen für uns alle. Herzlichen Dank Ernst!

Nach Dessert und Kaffee stand noch das Gruppenfoto vor dem St. Alban Teich auf dem Programm. Nun sind alle "im Kasten"!

Jahresendanlass 2023

Zum letzten Anlass des Jahres trafen sich rund 115 Pensionierte (100 waren angemeldet!) im kath. Pfarreizentrum Stäfa. Dank Petrus, aber bei kühlen Temperaturen, konnte der Apéro im Freien serviert werden. Das feine Nachtessen aus der Küche von Fredi Halbheer war wieder ein kulinarisches Highlight.

Der tolle Abend liess keine Wünsche offen, das OK hat ganze Arbeit geleistet!

Ohne die vielen freiwilligen Helfer, die flinken Hände der Frauengymnastik Ürikon und dem grossen Batzen der Firma Siemens wäre dieser Anlass nicht möglich.

Den Organisatoren herzlichen DANK - schön war's!

Wanderungen und Besichtigungen

Wanderungen: Bis auf die Schneeschuhtour im Januar und der Wanderung durchs Kämpner Tobel im Mai konnten alle Wanderungen und eine Velotour wie geplant durchgeführt werden. Die beiden Nachmittags-Höck Widenbad, Männedorf und Gartencenter Meier, Dürnten fanden wieder grossen Anklang und werden auch 2024 weitergeführt.

Besichtigungen: Die Besichtigungen Ritterhaus Bubikon und Hauptbahnhof Zürich waren ein voller Erfolg und in kürzester Zeit ausgebucht.

Alle Wander- und Exkursionsleiter haben einmal mehr ganze Arbeit geleistet. Unser Wanderleiter-Obmann, Stefan Langenegger, darf auf seine motivierte Truppe stolz sein. Ein herzliches Dankeschön für den tollen Einsatz!

Jassgruppe

Dem Schweizer Nationalsport wurde auch 2023 ausgiebig gefrönt. An 11 Jass-Nachmittagen nahmen rund 100 Jasser an den gemütlichen Jassrunden teil. Nicht nur in der „Beiz“, auch auf der Ufenau hiess es: Unenufe, Obenabe, Trumpf oder Slalom. Gejasst wurde zu viert, zu sechst und ab und zu auch mit Knecht oder Magd zu fünft.

Ein grosses Dankeschön unserem Jass-Chef Chlaus Rickenmann für die Organisation!

Vereins-Homepage www.vcsc.ch

Nach rund 4 Jahren und dem Aufbau einer neuen VCSC-Homepage gibt Mirko Balaz die Verantwortung für die Betreuung der Homepage ab.

Seit Ende November 2023 heisst unser Web-Master Lance Rütimann. Mit Unterstützung von Mirko hat Lance die Homepage bereits übernommen.

Wann hast du zum letzten Mal unsere Homepage aufgerufen? Schau wieder einmal rein, du wirst immer neue Informationen entdecken. Viel Spass!

Unsere Finanzen

Dank dem jährlichen Beitrag der Siemens Schweiz AG und einer umsichtigen Planung durch unseren Kassier Tony Fasnacht ist der Vorstand in der Lage all unsere Aktivitäten zu planen und durchzuführen. Das ist in der heutigen Zeit keine Selbstverständlichkeit mehr! Im Namen aller Rentnerinnen und Rentner danken wir der Firma Siemens ganz herzlich.

VCSC-Vorstand

An zwei Sitzungen hat der Vorstand im vergangenen Jahr die anstehenden Arbeiten erledigt.

Mirko Balaz ist per Ende 2023 aus dem Vorstand zurückgetreten und wurde am Jahresendanlass von unserem Präsidenten Enzo gebührend verabschiedet. Wir danken Mirko für seinen grossen Einsatz und hoffen ihn als "einfaches Vereinsmitglied" noch an vielen unserer Anlässe anzutreffen.

Lance Rütimann wünschen wir bei seiner neuen Aufgabe als Web-Master viel Erfolg und heissen ihn im VCSC-Vorstand herzlich willkommen.

Verstorbene im letzten Jahr

Gemäss Meldungen an unseren Administrator Peter Brunner sind bis Anfangs Dezember 2023 folgende ehemalige Mitarbeiter/innen verstorben:

Bötschi Waltraud, Erni Toni, Graf Robert, Hürzeler Kurt, Nigg Bernhard, Stucki Jürg, Zimmermann Andreas

Zwei Verstorbene die nicht Mitglieder des VCSC waren aber alle kannten: Grimm Max, Meili Jürg

Neurentner

Liebe "Cerberüssler" die grosse Teilnahme an den VCSC-Anlässen zeigt dem Vorstand, dass es euch in unserem Verein gefällt. Sicher gibt es Kolleginnen und Kollegen die noch nicht bei uns dabei sind oder kurz vor der Pensionierung stehen. Ermuntern sie dem VCSC beizutreten um an unseren Anlässen teilzunehmen. Einzige Bedingung ist, sie müssen bei Siemens oder Cerberus bis zur Pensionierung gearbeitet haben. Sie werden es nicht bereuen und wir freuen uns auf jedes neue Mitglied!

Interessierte können sich über unsere Homepage www.vcsc.ch/vcsc-funktion melden.

Euch, liebe Pensionierte, wünschen wir „E guets Nöis, viel Gfreuts und gueti Gsundheit“. Wir freuen uns auf viele gemeinsame Anlässe im neuen Jahr.

Im Auftrag des VCSC-Vorstandes
Edith Triet

Beilage: Jahresprogramm 2024